

Semaine Développement Durable

avec la classe de Seconde Services aux Personnes et aux Territoires

2 projets se sont déroulés simultanément dans le cadre d'un projet européen d'Education Au Développement et à la Solidarité Internationale (EADSI) piloté par la Région Picardie :

un pour la production d'une émission de radio,
et l'autre pour la réalisation d'un film.

Pour l'émission de radio, un groupe s'est intéressé aux coulisses de la cantine.
Pour le film, un groupe a travaillé sur la question de l'influence des marques sur leur manière de consommer.

Merci à l'équipe de l'association CARMEN,
au GAS (Groupe d'appui à la Solidarité),

À tous ceux qui ont accompagné ce projet, et bravo aux élèves.

Vous trouverez ces réalisations en cliquant sur ce lien, en bas de page :

<http://canalnord.org/eadsi-3/les-films/>